

Refugiados de Nicaragua podrán quedarse en EU

Washington, junio 26 (AP). Un legislador afirmó hoy que el gobierno del presidente Ronald Reagan ha decidido que los refugiados nicaragüenses que ingresaron ilegalmente a Estados Unidos permanezcan indefinidamente aquí sin temor a la deportación.

El representante Joe Moakley, demócrata por Massa-

chusetts, dijo que la administración le informó ayer sobre la decisión que será formalmente anunciada en breve.

Los refugiados del país gobernado por el régimen sandinista "se quedarán aquí y probablemente se les dará permisos de trabajo", dijo Moakley.

El mismo status se ha dado en el pasado a refugiados de Afganistán, Etiopía y Polonia que huyeron de su país para evitar la persecución.

Empero, la administración ha dicho reiteradamente que dar ese tipo de amnistía a otros refugiados sería como un imán para miles que más bien buscan trabajo en lugar de asilo político.

La administración de Washington desestimó el mes pasado una petición del presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, de que no se obligue a retornar a su país a miles de salvadoreños inmigrantes legales.

Moakley es autor de un proyecto pendiente en el Congreso de que se suspendan las deportaciones de salvadoreños y nicaragüenses por dos años.

"Una vez más creo que la administración está manejan-

—Pasa a la página 47—

Extirpan dos pólipos al presidente Reagan

Washington, junio 26 (UPI). Dos pequeños "pólipos que parecen ser benignos" fueron descubiertos y extirpados hoy del colon del presidente Ronald Reagan, en el curso de un examen médico, y serán analizados para determi-

nar si son cancerosos.

El médico que atiende al presidente, John Hutton, dijo que los resultados de la biopsia serían difundidos el lunes.

El presidente, de 76 años de edad, también se some-

—Pasa a la página 47—

Dispersion a trabajadores de La Prensa, Nicaragua

Managua, junio 26 (UPI). La policía dispersó hoy una manifestación de trabajadores del diario La Prensa, clausurado hace un año y acusado de apoyar la política de Estados Unidos contra Nicaragua.

Unos 50 de los 120 trabajadores que integran el

Sindicato de La Prensa, intentaron tomar la calle para conmemorar el primer aniversario de la clausura ordenada por el gobierno, que acusó a los ejecutivos del diario de haber recibido dinero de la Agencia Central de Inteli-

—Pasa a la página 9—

Cambios en alto mando militar de Venezuela

Caracas, junio 26 (AP). El presidente Jaime Lusinchi anunció hoy, como es costumbre todos los años por estas fechas, cambios

—Pasa a la página 21—



EN FUNERALES. Barcelona, junio 26 (AP-Cablefoto). Familiar de una de las víctimas de una explosión la semana pasada, (que murió ayer), enjuga sus lágrimas, durante los funerales.

Dos libios matan a hombre en una plaza romana

Roma, junio 26 (AP). Dos pistoleros libios armados con metralletas dispararon y mataron a un hombre en una plaza central no lejos de la casa del

—Pasa a la página 21—

ARRESTADO. Seúl, junio 26 (AP-Cablefoto). Kim Young-Sam, dirigente de la oposición surcoreana, recientemente liberado, fue arrestado esta mañana, antes de una manifestación.



INCENDIO TRAS CAER AVION. Boston, E.U. junio 26 (AP-cablefoto). Bomberos combaten un incendio causado al caer un avión hoy, en un barrio residencial en el

área de Dorchester, el que destruyó tres residencias. En el accidente murió el piloto y tres residentes de la zona resultaron heridos, siendo hospitalizados.

NO GRANADAS. Seúl, junio 26 (AP-cablefoto). Un manifestante pega un pequeño cartel en los escudos protectores de la policía antimotines hoy, en Seúl. El cartel, que dice "no granadas de gas", es colocado por un joven opositor.

Senado: Reagan debe iniciar conversaciones

Washington, junio 26 (UPI). El Senado votó hoy para que el presidente Ronald Reagan comience conversaciones con Canadá, México y las naciones del Caribe y América Central para crear una zona de libre comercio.

En su segundo día de debate sobre la amplia ley de comercio exterior, los senadores dieron su apoyo a una enmienda propuesta por el senador republicano de Texas, Phil Gramm, de instruir a Reagan a comen-

—Pasa a la página 48—

Constituyen en Chile la Izquierda Unida

Santiago de Chile, junio 26 (AP). Siete partidos constituyeron hoy el movimiento Izquierda Unida, presidido por el encarcelado ex canciller Clodomiro Almeyda, se informó mediante una declaración pú-

blica. La constitución del nuevo conglomerado, dada a conocer hoy en ocasión de conmemorarse el septuagésimo noveno aniversario del natalicio del derrocado

—Pasa a la página 15—

Queda sin vigencia un tratado EU-Colombia

Bogotá, junio 26 (AP). La Corte Suprema de Justicia dejó hoy sin vigencia el Tratado de Extradición entre los Estados Unidos y Colombia suscrito en 1979 para combatir el tráfico de estupefacientes, informó el ministro de Justicia, José

Manuel Arias Carrizosa. La corte dijo que la ratificación de la ley que incorporó el tratado colombo-norteamericano a la legislación nacional, se hizo en violación de la Constitución, por lo cual lo

—Pasa a la página 15—

Estréllase avión en EU y provoca gran incendio

Boston, junio 26 (UPI). Un avión bimotor de carga se desvió de su ruta a primera hora de esta mañana, estrellándose contra una casa y convirtiéndose en una bola de fuego que dio muerte al piloto y

provocó un gran incendio en un barrio de esta ciudad.

En el incendio, tres personas resultaron heridas de gravedad y tres casas fueron arrasadas por las

—Pasa a la página 15—

135 países aprueban plan contra drogas

Viena, junio 26 (DPA). El Plan Mundial Contra las Drogas, aprobado hoy en Viena por 135 países, contiene un total de 35 objetivos, divididos en cuatro grandes temas, con cuya consecución se aspira a eliminar antes de fin del

siglo el uso indebido y el tráfico ilícito de narcóticos.

El Plan, elaborado por consenso en diez días de intensas deliberaciones en la primera conferencia de las Naciones Unidas sobre

—Pasa a la página 48—